

H. Matamoros, Tamaulipas, 27 de julio de 2015

Disculpe me dirijo a usted con mucho respeto esperando no incomodar con este escrito.

El día 7 de junio, como observadora electoral me presente en la Escuela Prisciliano Delgado del ejido Esperanza y Reforma a las 6:45 horas y poco a poco fue llegando gente para votar, para las 8:00 horas ya estaban instaladas las casillas. No hubo tanto descontrol, nada más una que otra persona que preguntaba dónde estaban ubicadas las casillas, en ese momento me parecía que habría más preguntando pero no fue así, porque eran las 15:00 horas y uno o dos señores grandes de edad preguntaban y se les indicaba a donde tenían que dirigirse.

Cuando la gente llegaba y me saludaba yo les preguntaba si venían a votar, y había quienes me comentaban que tenían 16 años votando en esta escuela y otros igual, incluso una señora me dijo que ella tenía 24 años votando en esta misma escuela, aunque se había cambiado de domicilio, pero todavía iba a votar ahí.

Se me hizo muy hermoso ver a los señores grandes de edad ir con sus hijos que los llevaban a votar ahí ese día.

Es muy personal, pero creo que se debería instalar una casilla para los de 65 años o más y de esta manera evitar que anden buscando donde les toca votar y dada su edad o estado de salud, les digan que no es ahí que se vayan a otro lugar.

Mi jornada terminó a las 20:00 horas.

Gracias por leerlo y atenderme.

**A T E N T A M E N T E**

*Marcela Silva López*  
**MARCELA SILVA LÓPEZ**